



## UNE ANNEE DE MOTS

publié le 27/06/2016

L'année se termine pour l'atelier mots, avec la participation des élèves au projet d'abribus réalisé pour la manifestation « **Terminus ! Tout le monde descend à Saint-Savin le 19 juin** ».

Après une initiation à la calligraphie et des recherches autour du vocabulaire, les élèves ont calligraphié des kilomètres de mots autour du « vocabulaire sacré », puisque l'opération avait pour but de faire découvrir l'abbaye de St Savin au public. Chaque rouleau de mots a été inséré dans l'abribus, permettant ainsi au curieux de dérouler et de découvrir à la fois le travail d'écriture mais aussi la recherche autour du mot.

### Portfolio

